

Un chaleureux concert

TRADITIONNELLEMENT et cela depuis sa création, en 1840, la Philharmonique « La Seynoise » a offert son concert dédié à la fois à Sainte-Cécile, patronne des musiciens et cette année, au Téléthon. Depuis plus de 160 ans, les concerts de « La Seynoise » ont été entendus dans divers lieux de la ville et de la rue Gounod, au stade Scaglia, en passant par la Bourse du travail ou la feuë salle des fêtes, ils ont gardé le même succès auprès des mélomanes.

Ce dimanche, sous le soleil revenu, le chapiteau de Circoscène s'est vite rempli devant le grand podium



Jean Arèse et la jolie soprano, Lina Yang. (Photo J.D.)

où plus de soixante instrumentistes se sont rangés sous la baguette de Jean

Arèse. Entamant avec hardiesse une « Méditerranée » orchestrée par Jac-

ques Raon, la philharmonique s'est pluë à enchanter son public ravi. Des airs d'opérette et d'opéras aussi connus qu'appréciés ont permis d'entendre de valeureux solistes et d'écouter la merveilleuse soprano, élève du conservatoire CNR de TPM, Lina Yang. Venue étudier à Toulon, cette jolie jeune femme qui a entamé ses études en Chine, a été vivement applaudie par le public reconnaissant les grandes qualités de l'artiste.

Le présentateur et ténor, Robert Andréozzi s'est fait le porte-parole des Seynois pour l'embrasser.